

Spanischkurs besucht spanisches Kulturinstitut in Frankfurt

Das „Instituto Cervantes“ steht allen offen, die sich für spanische Kultur interessieren

Unser Spanischkurs aus dem beruflichen Gymnasium der Jahrgangsstufe 11 besuchte am 06.03.25 die Einrichtungen des Instituto Cervantes in Frankfurt.

Die Schülerinnen und Schüler und die beiden Lehrkräfte Aranzau Pio-Rendon Sanchez und Kirstin Henze wurden vom Direktor des Cervantes, Dr. Ferran Ferrando, empfangen.

Dann erzählte er ihnen das Wesentliche zur Geschichte des Instituts und informierte über die Dienstleistungen, die nicht nur für die spanischsprachige Gemeinschaft angeboten werden, sondern allen, die sich für die spanische Sprache und Kultur interessieren.

Er erläuterte unseren Schülerinnen und Schülern auch die derzeit im Erdgeschoss des Cervantes gezeigte Ausstellung.

Dann sprach er über die DELE-Zertifikate (Diploma de Espanol como Lengua Extranjera) für Spanisch als Fremdsprache. Dabei handelt es sich um offizielle Zertifikate auf drei Niveaustufen zum Nachweis spanischer Sprachkenntnisse bei öffentlichen und privaten Institutionen. Das Zertifikat ist mit den Zertifikaten zur Erlangung der deutschen Sprache im Rahmen von Deutsch als Zweitsprache nach dem Europäischen Referenzrahmen vergleichbar. Danach gingen alle Besucher in die Bibliothek des Instituts, wo den Schülerinnen und Schülern die angebotenen Dienstleistungen und die dort verfügbaren Bücher direkt vorgestellt und erläutert wurden.

Zum Schluss hatten die Schüler Zeit, die Ausstellung zu besichtigen und viele Fragen zu stellen.

<https://frankfurt.cervantes.es/de/start.shtm>